



L'Agence  
Fiebler & Roemer

11 Pièces

14000 m<sup>2</sup>

Réf. 111

75 000 €

St-Tropez

Maison à louer (83990)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Villa de 775 m2 - Terrain de 14 000 m2 - 9 chambres - 9 salles de bains Exposition Est. Jusqu'à 16 convives maximum. Superbe propriété dans un domaine privé, vue dégagée sur les collines et la mer, à mi-chemin entre la Place des Lices et les plages de Tahiti. Entrée desservant un très grand séjour vue mer, salle-à-manger, cuisine, chambre de Maître en-suite avec dressing et salle de bains. Niveau jardin, 8 chambres en-suite avec salle de bains. Salle de sport, sauna, buanderie et chambre froide. Piscine 20m x 4,5m, pool-house, gardien, ménage 8h / jour, chef cuisinier "Les informations sur les ...

Villa of 775 m2 - Land of 14,000 m2 - 9 bedrooms - 9 bathrooms East facing. Up to 16 guests. Superb property in a private domain, open view of the hills and the sea, halfway between Place des Lices and the beaches of Tahiti. Entrance leading to a very large living room with sea view, dining room, kitchen, master bedroom en-suite with dressing room and bathroom. Garden level, 8 en-suite bedrooms with bathroom. Gym, sauna, laundry room and cold room. Swimming pool 20m x 4.5m, pool house, caretaker, cleaning 8h / day, chef "Information on the risks to which this property is exposed is available on the ...

## L'AGENCE FIEDLER ET ROSNER

39 & 41 avenue Paul Roussel - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

